

## La santé au travail

Un médecin du travail : puis-je y avoir accès ?

**43,6 %**

Je ne sais pas si mon environnement professionnel me permet d'accéder à un·e médecin du travail

*C'est le cas pour la moitié des -35ans*



## La santé comme priorité

**52,3 %** ont plus de 20 ans d'ancienneté

Sur les 1565 personnes qui ont exprimées une inquiétude sur leur santé :

**71,5 %** ont des difficultés à avoir accès à la médecine du travail

**34,4 %** pensent que leurs missions n'ont plus de sens  
(+4 points par rapport à la moyenne)

**73 %** estiment qu'ils manquent de reconnaissance et de respect  
(+5 points par rapport à la moyenne)

**90,4 %** sont en désaccord avec les choix politiques  
(+2 points par rapport à la moyenne)

**24 %**  
n'arrivent pas à avoir accès  
**13 %** NSSP